

Innovation : pourquoi cinq coopératives agricoles s'allient à Hectar

Les coopératives Axérial, Val de Gascogne, Eureden, Natup et EMC2 viennent d'officialiser un partenariat avec l'accélérateur de start-up du campus cofondé par Xavier Niel. L'objectif : permettre aux start-up de proposer des solutions concrètes accessibles aux agriculteurs.

🕒 Publié le 13 février 2023 - Par Nathalie Marchand



Photo de gauche à droite : Thierry Blondel, directeur innovation d'Axérial, Jean-François Deneys, DGA de Val de Gascogne, Audrey Bourolleau, fondatrice d'Hectar, Francis Nappes, directeur général d'Hectar, Marie Dewavrin, responsable partenariats d'Hectar, Laurent Lemarchand, directeur innovation d'Axérial, Natup, Arnaud Le Grom de Maret, DGA EMC2, Astrid Chidaine, responsable de projet maraîchage, Guillaume Gasc, directeur innovation d'Eureden, Antoine d'Espalunque, responsable de l'accélérateur d'Hectar.